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今日から１２月に入り、長かった２学期も残すところ３週間となりました。

この間、中間考査・期末考査などの定期試験のほか、３年生修学旅行、１・２

年生校外学習、道徳授業地区公開講座、合唱祭、学年別持久走大会、職場体験

など、本当にたくさんの行事がありました。この３ヶ月半もコロナの影響を大

きく受け、すべての学年・学級で毎日、コロナ対策を十分行いながら、また生

徒たちにもたくさんの我慢を受け入れてもらいながら学校生活を過ごしました。

しかし、どの行事でも生徒たちは一生懸命かつ真面目に取り組み、そしてそれ

ぞれの行事でたくさんのことを学び、身に付け、成長してくれました。この２

学期も大過なく学校生活が過ごせたのは、生徒たちの頑張りはもちろんですが、

保護者や地域の皆様方のご理解・ご協力のおかげと心より感謝申し上げます。

本当にありがとうございました。  

さて、表題の言葉には「勉強するのも本を読むのも繰り返しやらなければ、

隣の家の財産を数えるようなもので自分のものにはならない。」という意味があ

ります。２学期も最終盤となり、今月末には冬休みが始まり、来月には新しい

年を迎えます。生徒もこの１年間を振り返り、また新しい年に希望を抱き、勉

強や部活、読書、習い事のほか、年末年始特有の家のお手伝いや大掃除など、

１年の締めくくりとして頑張りたいこと、新しくチャレンジしたいことなどが

たくさんあるはずです。こういった節目の時期は、何か一つのことを決めしっ

かりと集中して取り組むチャンスです。そしてそれを繰り返し頑張ることで、

「自分の得意なこと」に変えるチャンスでもあります。３年生は自らの夢を実

現させるためのラストスパートに全力を尽くしましょう。１・２年生も今はま

だやりたいことが見つからなくても、この学期末の比較的時間に余裕のあると

きに自分としっかり向き合い、自分のやりたいことを見つける、あるいは自分

の夢に向かって最大限の努力をしてほしいと思います。  

年度末の慌ただしい時期が来る前に、冬休み、さらには新しい年に取り組む

ことについて、是非、ご家庭でも話題にしていただき、それぞれが計画的な日々

を過ごしていけるよう引き続きのサポートをよろしくお願いいたします。  

冬休みの過ごし方も新年のスタートもやはり「最初が肝心」だと思います。  

２学期の自らの大きな成長を自信に、生徒一人一人が有意義な学期末、冬休

みを過ごしてくれることを期待しています。  

「習い読むといえども復
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うるが如し。」  
（斎藤  孝氏「実語教」より）   

 

    

 

学校だより 
 

狛江で育ち狛江一中で学んだことを  

生涯の誇りにできる生徒の育成  

１２月号  令和４年１２月１日  

 

狛江市立  
狛江第一中学校  

 

校長  吉田  知弘  



  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

一中生の活躍 
〇卓球部 ２年５組佐藤響くん 第９ブロック新人卓球大会での成績から都大会へ出場 

〇日本学校歯科医会主催 令和４年度「歯・口の健康に関する図画・ポスターコンクール」 

「中学校 ポスターの部」２年４組小椋礼應くん佳作入選 

〇令和４年度中学生「税についての作文」 ３年４組安東真未さん「武蔵府中税務署長賞」受賞 

〇「令和４年度狛江市ごみ減量ポスター・標語コンクール」 ３年５組城野啓介くん優秀賞受賞 

 ＊「令和４年度狛江市ごみ減量ポスター・標語コンクール」の入賞作品（本校からは３４名） 

  は、１２日（月）から１６日（金）まで市役所２階ロビーに展示されます。 

３年主権者教育 

          社会科 橋本 晋  

 １０月３１日（金）に弁護士の中村裕二

様をお招きして主権者教育を実施しまし

た。３年生で学習する公民的分野に関連し

て、日本国憲法の精神や政治とのかかわり

方、主権者としての心構えなどについて、

クイズを交えながら楽しく学ぶことがで

きました。３年生は３年後に有権者になり

ます。そのとき、今回の主権者教育で学ん

だことを生かしてくれることを期待して

います。 

３年がん教育 

      主任養護教諭 菊地 幸子  

 １０月１７日（月）の６校時、３学年と

１組を対象に、杏林大学医学部付属病院 

腫瘍内科医師 長島 文夫様、同じく 

庶務課係長 橋詰 崇様を講師としてお

招きし、がん教育を実施しました。がんの

しくみや原因、予防法について、また治療

にはどのような費用がかかるのかという

観点から健康保険の制度についても学習

することができました。 

    

    

学年別持久走大会 

        体育科 松尾 紗綾香  
 ３年ぶりの持久走大会が開催できまし
た。今年度は生徒の体力面と感染症対策を
考慮して、多摩川の河川敷ではなく、本校
校庭での実施となりました。 
 目標にある「目標に向かって走り、達成
感を味わい、その過程を大切にする。」の
とおり、朝練習に参加する生徒も大変多
く、多い時には１００人近くいました。し
っかりと努力を重ねて本番を迎える姿勢
がとても素晴らしいと思います。その努力
の結果、本番では自己記録を大きく更新し
た生徒が数多くいました。来年度も形式を
検討し、実施したいと考えています。 

落ち葉はき 

  生活指導部・美化担当 江本 弓子 

 本校ボランティア活動の一つ、落ち葉は

きを各学年（１組含む）に分かれて実施し

ました。当日は美化委員が参加生徒の確認

をして、清掃用具の貸し出しをしました。

生徒たちは各クラスに割り当てられた場

所を仲間と協力しながら、落ち葉をかき集

めました。短時間で、色鮮やかな落ち葉の

じゅうたんが片づけられました。当日は、

狛江市青少年第一育成委員の方々も参加

してくださいました。 


